



落二中だより

令和7年6月24日
第3号
新宿区立落合第二中学校

運動会を終えて「一瞬の青春をつくる」

6月7日(土)第73回運動会を実施しました。スローガン決めから始まり、実行委員会を中心に各クラスが自分たちで工夫しながら練習を行いました。今年度は招集場所の待機を無くし、自席から競技場所に直接入場するという形式に変更しました。暑さ対策や時間短縮だけではなく、「観客席ですべての競技の応援ができた」「自席から入場する際に、クラスメートを拍手で送り出すことができた」などのメリットがありました。閉会式は、熱中症対策として体育館で行いました。より近い得点板を見ながらの結果発表で盛り上がり、実行委員長の挨拶では自分たちで作上げた運動会を振り返り、最後は響き渡る校歌で運動会を終えることができました。生徒たちにとって、充実した一日になったと思います。

日差しが強く、暑い一日となりましたが、ご来校いただきました保護者の皆様、地域の皆様、誠にありがとうございました。



地域と共につくる学校 ～フラワーライン、地域協働学校運営協議会から～

6月12日に美化委員会と地域の方でフラワーラインの花植えを行いました。夏の日差しに十分に耐えみずみずしい花を咲かせるベゴニアを手分けして植えました。また、6月17日には、地域協働学校運営協議会を行いました。地域の方々の意見も踏まえながら一緒に学校をよりよくしていくための取組を進めてまいります。



修学旅行：バスガイドさんからいただいた言葉「4つのCH」

校長 大川 直樹

3年生は、5月下旬に二泊三日で、京都・奈良への修学旅行に行ってきました。二日目の班行動では、京都へ留学に来ている学生と一緒に京都市内を回りました。宿舎での自由時間では、大広間を開放してトランプや UNO などのカードゲームをしながら、ゆっくりと過ごしました。中学校生活最後の宿泊行事は、学習（体験学習）と交流（自由時間）とを織り交ぜながら、思い出に残る修学旅行を自分たちで作りました。そんな修学旅行の初日、京都の宿舎へ向かうバスの中で宿舎に着く直前に、バスガイドさんからいただいた素敵な言葉を紹介합니다。この言葉は、企業やスポーツ選手の間でも、受け継がれている言葉です。

【初日のバスの中で、バスガイドさんからいただいた言葉】

「本日は、半日という短い時間でしたが、〇〇観光をご利用いただきありがとうございました。ささやかながら、私が大切にしている言葉を皆さんにお送りします。英語の授業で聞いたことがある4つの言葉、『ピンチ、チャンス、チェンジ、チャレンジ』です。誰にでも、ピンチ（危機）は訪れます。でもそのピンチは、自分に与えられた課題や試練を乗り越えるチャンス（機会）だと捉えることができます。そして、その機会は、自分の考え方や過ごし方をチェンジ（変容）させることによって、大きく自分が成長できます。さらに、チェンジが出来たら、次の機会へのチャレンジ（挑戦）につながります。中学校の3年間はあっという間です。この時期にこの4つの言葉を意識して、これから大きく成長してほしいと思っています。二泊三日の修学旅行が、皆さんにとってよい思い出になることを願っています。」

ピンチ (Pinch)
チャンス (Chance)
チェンジ (Change)
チャレンジ (Challenge)



7月の主な行事予定

- | | |
|-------------------------------------|-------------------|
| 1日(火) 専門委員会（特別時程） | 14日(月) 人権教室（2年） |
| 2日(水) 午前授業 | 17日(木) 大掃除 給食終 |
| 3日(木) ⑤⑥小中学生フォーラム（3年） | 18日(金) 終業式 |
| 4日(金) 中央委員会 安全指導 | 21日(月) 海の日 夏季休業日始 |
| 7日(月) 生徒会朝礼 避難訓練
スマホ・ネット安全教室（1年） | 22日(火) 三者面談始 |
| 10日(木) 立会演説会リハ | 29日(火) 三者面談終 |
| 11日(金) 生徒会役員選挙 まなびの教室終 | 30日(水) 英語キャンプ |
| | 31日(木) 英語学芸発表会 |